

VOZ COMUNISTA

antes prensa obrera, II época nº 3 - 16/2/77

EDITORIAL

terroristas o revolucionarios -
¿ quiénes son los verdaderos terroristas?

Los medios de comunicación controlados por el estado, han desarrollado, una vez más una amplia campaña antiterrorista, y una vez más, el término terrorista ha servido para insultar a los revolucionarios a los verdaderos comunistas.

El basto plan del gobierno para crear un clima de caos en el país ha tenido dos ejes, uno con matiz derechista: asesinato de los abogados laboristas, otro con matiz marxista, muerte de policías y secuestros. debe quedar claro que ambos hechos obedecen a un mismo mandato emitido por el gobierno. Con su plan han conseguido por una parte, postrar más a sus pies la política de traición del PCE-PSOE; por otra promulgar un decreto "antiterrorista" exactamente igual a los decretados por Franco que con el beneplacito del PCE solo ha servido para llenar nuevamente las carceles de obreros huelguistas, de luchadores y de militantes de los partidos obreros, intentando impedir a la clase obrera dar su respuesta a los verdaderos terroristas como Cristo Rey, los responsables de Montejurra o los mercenarios fascistas venidos de todo el mundo para defender a la monarquía.

En estas condiciones trabajadores el enfrentamiento se ha iniciado de un modo inevitable; ahora hay que evitar a toda costa la vuelta a los años del terror franquista, acabando con la monarquía mediante el estallido de la huelga general e imponiendo la forma de gobierno basada en los consejos obreros.

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO DE ESPAÑA



IV. INTERNACIONAL
en
MATARO

NOTICIARIO

el POR entran en CCOO

desde nuestra construcción en Mataro hace un año, hemos dedicado grandes esfuerzos por entrar a formar parte de los sindicatos obreros existentes en la ciudad.

En el caso de CCOO nuestros intentos quedaron frustrados merced a las reglas burocráticas u otros métodos utilizados por L. Bulla, el cual ya nos conocía bien; finalmente y por la presión de los obreros próximos al P. ORE, el feudo estalinista de las CO se nos ha abierto.

A partir de este momento la lucha por la CENTRAL UNICA DE LOS TRABAJADORES toma un carácter completamente diferente en la ciudad, dejando de ser una simple agitación descentralizada para pasar a ser una de las actividades centrales del comité.

En el próximo nº de VOZ COMUNISTA centraremos su contenido en la explicación y propuestas que el PORE hace a la clase obrera para acabar con la división sindical por la central única de los trabajadores.

El domingo día 13 por la mañana tuvo lugar en el parque municipal y en sus proximidades la venta pública de la



LA CUARTA
INTERNACIONAL

Órgano del Comité Ejecutivo de la IV INTERNACIONAL

prensa del partido. En total se vendieron: 7 V.C. 10 LA AU RORA nº 100 y 4 La CUARTA INTERNACIONAL cobrando la totalidad de las publicaciones. La venta duró pocos minutos por razones de seguridad ya que nuestros militantes a diferencia de los del PSUC no son advertidos e invitados sino detenidos lo cual demuestra la selectividad entre los que ayudan con sus pactos a mantener al gobierno (caso del PSUC) y los que con su lucha por un gobierno obrero y campesino y por hacer estallar la huelga general que acabe con la monarquía (caso del PORE).